

Revivez la visite du Festival Photo de La Gacilly, où les photographes africains font escale

Visitez en avant-première le Festival Photo de La Gacilly (Morbihan), qui à partir du 3 juin fait la part belle aux photographes africains.

LE MONDE Le 01.06.2017

Du 3 juin au 30 septembre, le village de La Gacilly propose un écrin à des photographes africains, parmi lesquels les précurseurs, les Maliens Seydou Keïta et Malick Sidibé et les Sénégalais Mama Casset et Oumar Ly, mais aussi la jeune génération, avec la Malienne Fatoumata Diabaté et le Sénégalais Omar Victor Diop.

D'autres photographes viennent témoigner des mutations des sociétés africaines comme Jean Depara qui a capté la vie nocturne de Kinshasa post-indépendance, le Congolais Baudouin Mouanda qui montre ses rois de la sape, l'Éthiopien Girma Berta qui photographie les passants des rues d'Addis-Abeba ou encore le vétéran James Barnor qui immortalise les femmes ghanéennes comme des stars de la mode.

Enfin, le Festival Photo de La Gacilly présente les travaux de photographes engagés comme le Nigérian Akintude Akinleye, qui s'inquiète des pollutions pétrolières dans le delta du Niger, et le Congolais Sammy Baloji, qui se penche sur ces mines de cuivre qui tuent les hommes depuis des temps immémoriaux.

Le Monde Afrique vous propose une visite en Facebook Live de l'exposition consacrée à la photographie africaine. Avec nous, le président du Festival, Auguste Coudray, la directrice artistique Florence Drouhet et les photographes Girma Berta, Baudouin Mouanda et Fatoumata Diabaté.

Outre l'exposition sur la photographie africaine, Le Festival Photo de La Gacilly présente une deuxième thématique : Homme - animal : le face-à-face.



Vidéo accessible sur : http://www.lemonde.fr/afrique/article/2017/06/01/en-direct-explorez-le-festival-photo-de-la-gacilly-ou-les-photographes-africains-font-escale_5137275_3212.html#MVZggIXDzPoE5ZO2.99